

Ehrungen und Adventskaffee mit Musik bei der Siedlergemeinschaft Eberbach am Samstag 29. November 2014



An einer sehr schön geschmückten Kaffeetafel fanden sich Mitglieder und Freunde der Siedlergemeinschaft Eberbach zum Adventskaffee im Gasthaus „Marienhöhe“ ein.

Langjährige Mitglieder sind der Stolz jedes Vereins. Deshalb ließ es sich Gemeinschaftsleiter Roland Prinz auch nicht nehmen, die Siedlerfreunde Rita Scheuermann (25 Jahre) Günter Arendt (40 Jahre) Maria Ketzer (50 Jahre) Paula Koch (50 Jahre) und Ursula Gumprecht (50 Jahre) für ihre Treue zur Siedlergemeinschaft Eberbach mit einer Urkunde und Ehrennadel, verbunden mit einem Advent – Kerzenleuchter aus Holz, auszuzeichnen.

Aus gesundheitlichen Gründen konnte jedoch keiner der Geehrten anwesend sein. Ihnen werden die Auszeichnungen jedoch persönlich überbracht, verbunden mit den besten Genesungswünschen.

Musik zur Adventszeit, dies wurde präsentiert von Chor Mitgliedern der Lebenshilfe Eberbach e. V. Ute und Annika Zimmermann und Peter Prinz vom Akkordeon - Orchester Eberbach e. V. Über eine halbe Stunde wurden Weihnachtliche Weisen mit Akkordeon und Blockflöte dargeboten und von den Anwesenden Siedlerfreunden fest mit Gesang unterstützt. Kräftiger Applaus und jeweils ein Präsent belohnten die Künstler für Ihre Darbietungen.

Auf einer Leinwandpräsentation wurde eine Zusammenstellung von Bildern unseres Tagesausfluges nach Lahr zur Chrysanthema gezeigt.

Der sehr gute Besuch der Veranstaltung zusammen mit dem Siedlergemeinschaftsvorstand Axel Frühauf mit Ehefrau aus Bammental bewiesen einmal mehr, dass sich die Vorbereitungen und Mühen der Organisatoren gelohnt haben.